



お菓子をくねねきゃイタズラしちゃうぞ

平成28年 10月号

題字 3年 佐原 愛希

1年生総合学習で稲刈り

9月26日(月)

まだ暑さも残る中、八幡小学校3・4年生(15名)と高校1年生(5名)が『あらぎ島』で、稲刈りを体験しました。



「手作業で稲刈りをするという経験は人生の中で多くないと思うのでいい経験だったし、機械のありがたさを実感できた」「やり終えて干されている稲を見ると達成感があった」「紐でくくる時、意外ときつく結ばなくてはいけなくて難しかった」「稲刈りの仕方を忘れていたけど、実際にやっていると思い出してうまくっていった」(感想)



高齢者福祉センター訪問

9月28日(水)

2年生6名が、有田川町高齢者福祉センターを訪問しました。フラワーアレンジメントや折り紙を通して高齢者の方々と心の交流を図り、楽しいひとときを過ごしました。握手で始まり握手で終わる心暖かい交流会でした。

「たくさん的高齢者の方々と触れ合うのが初めてだったけど、みなさん笑顔で『楽しみにしてたよ』と歓迎してくれてとてもうれしかった」「みなさん優しく楽しい時間を過ごせました。もっと自分から話しかければ良かったと思いました」(感想)



防災訓練

10月3日(月)



株貴志の方々の指導のもとに、地震に対しての防災訓練(避難訓練・防災講座・アルファ化米試食)を行いました。生徒全員真剣に取り組み、避難行動も迅速に行うことができました。防災講座では、地震発生のメカニズムや津波避難3原則(想定にとらわれない・最善を尽くせ・率先避難者になれ)を学びました。

「地震がいつ来るかわからないので、家具を固定したり配置を考えようと思いました」「緊急地震速報が聞こえたら落ち着いて行動したい」「避難場所について家族と一緒に話し合う機会を作ろうと思いました」「非常食のお米が15分で簡単にできるのは便利だと思いました」(感想)



避難訓練後
地震体験車の前で

タイ留学生、来校

10月19日(水)



タイの高校生アランヤー・パンポンケンさんが来校しました。2年生は、タイ語での挨拶や自分の名前の書き方について教えてもらいました。3年生はタイ料理(ガパオライス)と一緒に調理し試食しました。

上手に日本語を操るアランヤー・パンポンケンさんは17歳。少しの間でしたが異文化に触れ、タイ国の事情も聞くことができました。

11月の行事予定 (※11月7日~30日は学校開放月間です。)

11/4 シェイクアウト訓練 11/9~22 読書タイム 11/15 すくすく体験学習 11/24 期末考査発表